



「ふれあい交流会」を振り返って

ふれあい運動会実行委員長
板津 政文

本年度の、鵜三連合体育振興会・社会福祉協議会の合同イベントについては皆様方が御承知の様に、鵜沼第三小学校舎の耐震工事に伴い、グランドを使用してのスポーツ競技が出来ませんでした。社会福祉協議会としては、体育館内でふれあいコンサート・特別教室棟で、絵手紙教室・パソコン教室、体育館外で模擬店を開催致しました。当日は、朝から雨模様でしたが、9時より開会式を行い来賓の方々のご挨拶を頂きました。

ふれあいコンサートでは、緑陽中学校吹奏楽部の演奏から始まり、会場からのアンコールにも応えて頂きました。次に鵜沼第一幼稚園の園児による鼓笛隊の演奏が始まり、ビデオ・写真撮影の方々で会場は混雑していました。最後には、あすか太鼓保存会の皆様により迫力ある太鼓演奏を披露して頂きました。特別教室棟でのパソコン教室・絵手紙教室に於いては、市長をはじめ来賓の方々に参観して頂きました。また、雨の中での各模擬店の販売も、朝から心配していましたが地域の方々のふれあいにより、思った以上に早く完売致しました。最後に、前日より役員・関係者の皆様方のご協力により開催出来た事を、心よりお礼申し上げます。

ふれあい副委員長 緑陽中学校 PTA副会長 下茂 敦子

今年のふれあい運動会は小学校の耐震工事のため、規模は小さくなりましたが「ふれあい交流会」として開催することになりました。当日はあいにくの雨となりましたが、緑陽中学校吹奏楽部の素晴らしい演奏、鵜沼第一幼稚園児のかわいくてたくましい鼓笛隊、力強いあすか太鼓保存会の和太鼓を体育館いっぱいに集まって下さった方々と聞くことができ、楽しい時間を過ごすことができました。無事に開催でき、協力して下さった皆様に心より感謝しております。

